

## Alba Herrero consigue la mejor marca del equipo español en su debut en los Juegos Olímpicos

01/08/2024



Alba Herrero ha debutado en los Juegos Olímpicos de París | Instagram.

La nadadora Alba Herrero ha debutado esta mañana en los Juegos Olímpicos en los relevos 4x200 libres. La eldense ha sido la segunda en saltar al agua consiguiendo la mejor marca de todo el equipo español, bajando de los dos minutos, 1:59:43.

El equipo formado por María Daza, Ainhoa

Campabadal, Paula Juste y Alba Herrero han participado en la serie 2 de la eliminatoria ante grandes equipos como China, Nueva Zelanda o Hungría.

A pesar de quedar en octava plaza la eldense ha completado una buena participación en su debut en los JJOO.